



## PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintah yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : H. Mansurudin, S. Ag, M. Pd  
Jabatan : Kepala Seksi Guru pada Bidang Pendidikan Madrasah  
Kanwil Kementerian Agama Provinsi Jambi

Selanjutnya disebut *Pihak Pertama*

Nama : H. Abd. Rahman, S. Ag, M. Pd.I  
Jabatan : Kepala Bidang Pendidikan Madrasah  
Kanwil Kementerian Agama Provinsi Jambi

Selaku atasan langsung pihak pertama, selanjutnya disebut *Pihak Kedua*

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan.

Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jambi, 05 Januari 2021

Pihak Pertama

H. Mansurudin, S. Ag, M. Pd.



H. Mansurudin, S. Ag, M. Pd.I

## PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

### SEKSI GURU BIDANG PENDIDIKAN MADRASAH

No	Sasaran	Indikator Kinerja	Target	
1.	Meningkatnya Akses, Mutu dan Relevansi Madrasah	- MGMP pada MA dan MTs, MGBK pada MA dan MTs, KKG pada RA dan MI Madrasah yang diberdayakan	1	Tahun
2.	Meningkatnya Kompetensi dan Profesionalitas Guru pada Madrasah	a. Penguatan Tusi Seksi Guru pada Madrasah	1	Tahun
		b. Manajemen Program Sertifikasi Guru Madrasah ( Simpatika)	1	Tahun
		c. Tunjangan Profesi Guru Madrasah Non PNS	1	Tahun
		d. Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Seksi Guru pada Bidang Pendidikan Madrasah	1	Tahun
		e. Penilaian Usul PAK Jabatan Fungsional Guru Priode priode April dan Oktober 2021	1	Tahun

Kegiatan :

1. Dukungan Penyelenggaraan Pendidikan ( Pembayaran Rp. 46.951.453.000,-  
Sertifikasi Guru Non PNS pada Madrasah 1.368 Org )
2. Penilaian Usul Penetapan Angka Kredit Jabatan Fungsional Rp.111.650.000,-  
Guru Priode April dan Oktober 2021

Jambi, 05 Januari 2021

Pihak Pertama,



H. Mansurudin, S.Ag, M.Pd.I

H. Mansurudin, S.Ag, M.Pd.